



**CIRCULAIRE N° 003 /RDPC/CC/SG DU 23 OCT 2024**  
**RELATIVE A LA CELEBRATION DU 42<sup>ème</sup> ANNIVERSITAIRE DE L'ACCESSION**  
**A LA MAGISTRATURE SUPRÊME DE SON EXCELLENCE PAUL BIYA**

**LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU COMITÉ CENTRAL**

A

- Mesdames et Messieurs les Membres du Bureau Politique et du Comité Central ;
- Mesdames et Messieurs les Chefs des Délégations Permanentes Régionales et Départementales du Comité Central ;
- Madame la Présidente du Bureau National de l'OFRDPC ;
- Monsieur le Vice-Président du Bureau National de l'OJRDPC ;
- Mesdames les Présidentes et Messieurs les Présidents des Bureaux des Organes de Base RDPC, OFRDPC et OJRDPC ;
- Toutes les militantes et tous les militants.

**Thème : « Mobilisons-nous comme un seul Homme derrière le Président Paul BIYA pour assurer la stabilité et le progrès du Cameroun autour des idéaux de Paix et d'Unité Nationale ».**

En union des cœurs avec tous nos compatriotes de bonne foi et de bonne volonté qui constituent la grande majorité de la nation et dans un élan d'affection partagé, les militantes, les militants, les amis et les sympathisants du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais commémorent, le 6 novembre 2024, le 42<sup>ème</sup> anniversaire de l'accession à la Magistrature Suprême de Son Excellence Paul BIYA.

A n'en pas douter, il s'agit bien là d'une séquence unique de la vie de notre jeune nation, qui reflète l'exceptionnelle longévité du Président Paul BIYA à la tête de l'Etat camerounais, sous le prisme du vote démocratique et de la volonté de la majorité de nos compatriotes, sans cesse renouvelés et confortés au gré des scrutins présidentiels successifs. Ainsi considéré, le 6 novembre 2024 marque la célébration d'un **Homme d'exception** qui préside aux destinées d'un **Pays d'exception**, adoubé par un **Peuple d'exception**.

**1. N'est pas le Cameroun qui veut.**

Car, sur cette terre d'Afrique qui a vu naître l'humanité, notre pays a su construire son identité dans un espace symboliquement triangulaire. Au travers de

son histoire particulière marquée du sceau de la résistance et du refus de fondre sa personnalité dans des modèles prédéfinis. Au travers de la qualité de sa voix et de son message dans le concert des nations. Au travers de son acharnement à être lui-même et à déterminer toujours sa propre voie tout en demeurant avec les autres. Au travers de ses innombrables performances multidimensionnelles qui en font une référence dans différents domaines.

Alors que tant de pays sont en quête d'eux-mêmes au point de s'inquiéter de leur survie, le Cameroun peut légitimement s'enorgueillir de pouvoir exister selon ses propres choix. Nous sommes donc un pays « *qui va debout, jaloux de sa liberté, et dont le drapeau fier comme un soleil, est un symbole ardent de foi et d'unité* ». **Tel est le Cameroun avec Paul BIYA.**

## **2. N'est pas le Peuple Camerounais qui veut.**

Car, dans un monde dont la spirale évolutive dessine des courbes de plus en plus inquiétantes vers la guerre, un monde en proie aux déchirements, aux violences fratricides, à l'exacerbation fielleuse des communautarismes, le peuple camerounais a su prendre conscience des défis et des devoirs que lui impose sa diversité socio-ethnique et socio-linguistique, en tournant résolument le dos au tribalisme et aux entrepreneurs politiques qui en font commerce.

Ainsi, au jour le jour, en dépit des inévitables obstacles et dans une démarche singulière et mature, le peuple camerounais bâtit une communauté solidaire, une communauté d'intégration nationale, à l'enracinement profond et durable, en associant, dans un syncrétisme bénéfique, les exigences de sa double appartenance à l'espace francophone et au Commonwealth, les vecteurs de la modernité démocratique et les valeurs traditionnelles positives.

Le peuple camerounais est ainsi le peuple du respect de l'âge et des aînés ; le peuple de la profonde conscience du bénéfice et des avantages que procure le temps et l'expérience au regard de nos traditions ancestrales ; le peuple de la promotion des jeunes et du genre ; le peuple de la prise en compte des minorités et des plus fragiles ; le peuple de la considération des traditions et des coutumes. Et ses enfants, du nord au sud et de l'est à l'ouest n'aspirent, malgré tout, qu'à « *être tout amour* ». **Tel est le Peuple Camerounais avec Paul BIYA.**

## **3. N'est pas Paul BIYA qui veut**

Si aujourd'hui, quarante-deux ans après son accession à la Magistrature Suprême, le monde entier s'attèle encore à découvrir et à comprendre la personnalité du Président Paul BIYA, c'est bien le signe, voire la preuve, qu'il s'agit bien **d'un destin exceptionnel**, ce d'autant qu'au regard des lois de la sagesse, le mythe est au fondement du véritable pouvoir.

Cet homme du peuple et de peu, qui aurait pu naître dans une étable, habite ses très hautes fonctions avec élévation. Au surplus, il les porte avec une élégance, une finesse, une vision, une sagesse, une lucidité, une clairvoyance, une ténacité, une audace et une résilience à toute forme de pression inégalées, voire inégalables, dans le respect de la Constitution et de l'Humain, toutes qualités qui en font **l'un des Chefs d'Etat les plus emblématiques, les plus respectés, les plus consultés et les plus écoutés de l'époque.**

Avec Paul BIYA, le Cameroun a grandi, a mûri, a changé et a accéléré son développement selon ses potentialités et ses ressources, en tenant compte des contraintes internes et externes, toujours dans l'intérêt de ses populations. En dépit des difficultés de toute nature et de toutes origines, l'éducation, la santé, l'accès à l'eau et à l'électricité, les infrastructures de mobilité et de connexion technologique, de sport et de culture, le tissu industriel, l'agriculture, l'élevage, la pisciculture, etc., connaissent des évolutions notables et remarquables.

Avec Paul BIYA, le Cameroun s'est doté d'institutions solides, stables et durables dont il est lui-même la parfaite incarnation. Malgré les errements de certains, notamment ceux qui ont trahi la haute confiance du Chef de l'Etat et dont on attendait l'exemple, notre pays cultive les valeurs de tolérance, de patience, de solidarité, de respect des biens publics et de partage.

Eu un mot, par cet art de gouverner qui lui est propre, Paul BIYA a su réinventer et réinstaurer l'espoir de bonheur dans le cœur des Camerounais autour du projet de Renouveau National, fondé sur la rigueur, la moralisation, la démocratisation, la justice sociale et le développement.

Au moment où, en Afrique et ailleurs dans le monde, de nombreux pays cèdent à la rigueur des temps et sombrent dans le chaos, le Cameroun, 42 ans plus tard, déjouant les prévisions les plus alarmistes, est debout, indépendant, fier de sa trajectoire de progrès et résolument tourné vers sa prospérité. Oui, **le Cameroun, c'est le Cameroun et Paul BIYA, c'est Paul BIYA.**



S'il est donc une évidence que chaque camerounaise et chaque camerounais doit avoir en esprit en ce 6 novembre 2024, c'est celle de l'assurance ferme que, **grâce à Paul BIYA, le Cameroun est un grand pays qui poursuit sereinement sa marche vers l'émergence.** C'est en cela que le 42<sup>ème</sup> anniversaire du Renouveau devra être l'occasion pour chacune et chacun d'entre nous de renouveler à notre Champion son serment de soutien indéfectible et sans faille autour du thème :« *Mobilisons-nous comme un seul Homme derrière le*

***Président Paul BIYA pour assurer la stabilité et le progrès du Cameroun autour des idéaux de Paix et d'Unité Nationale ».***

L'idée motrice étant de contrecarrer les élucubrations et prédictions malveillantes, malsaines, malfaisantes et maléfiqes semées par une désinformation systémique et l'intoxication systématique. A l'occasion des quarante-deux ans du Renouveau National, **nous en appelons donc à la célébration du Président Paul BIYA et à l'illustration de son fantastique bilan avec énergie et conviction.** Nous devons en être fiers et le faire savoir haut et fort.

Sur le terrain, les festivités marquant la célébration du 42<sup>ème</sup> anniversaire de l'accession à la Magistrature Suprême du Président Paul BIYA seront organisées, **mieux que par le passé, dans chaque section RDPC, en vue d'une forte mobilisation de grande proximité.** Ainsi, **la Présidente ou le Président de section RDPC conduira l'animation de la célébration** dans le ressort de son unité politique, assisté par les Présidentes et les Présidents des sections OFRDPC et OJRDPC.

Les manifestations du 6 novembre 2024 consisteront en de grands rassemblements populaires des militantes, militants, amis et sympathisants du RDPC, auxquels seront associés les militantes et militants, membres du Gouvernement et parlementaires, les membres du Comité Central et des Bureaux Nationaux de l'OFRDPC et de l'OJRDPC, les conseillers régionaux, les magistrats municipaux, les Directeurs Généraux des entreprises publiques et privées, les opérateurs économiques, les hauts cadres des services publics et privés, ainsi que les militants des partis alliés et les populations locales.

Les Chefs de Délégations Permanentes Régionales et Départementales du Comité Central assureront la supervision et l'encadrement desdites manifestations.

En somme, nous vous exhortons à faire du 6 novembre 2024, une journée mémorable, symbole de la détermination du peuple camerounais à poursuivre, **sous la houlette du Président Paul BIYA, sa marche vers son destin qui lui prescrit Paix, Travail, Patrie.**

Bonne Fête à toutes et à tous. /-

**Le Secrétaire Général du Comité Central**

